

„Dümmer – Wind – Weites Meer“

Shanty Chor Dümmersee hat in Tiemanns Hotel in Stemshorn die Aufnahmen für eine neue CD erstellt / Mitte Juli fertig

LEMBRUCH (rb/up) ■ Unter dem Titel „Dümmer – Wind – Weites Meer“ möchte der Shanty Chor Dümmersee ab Mitte Juli seine neue CD anbieten

In dieser Woche trafen sich die Sänger des Shanty-Chores mit ihrem Vorsitzenden Dieter Hohlt an der Bootsvermietung und Segelschule Schlick in Lembruch, um ein aktuelles Chorfoto für die CD anfertigen zu lassen.

Vor gut zehn Jahren veröffentlichte der Chor die letzte Musikkassette und nun, so Schriftführer Rolf Baumgarten, wurde es Zeit, auch wegen vieler Nachfragen während zahlreicher Auftritte der vergangenen Jahre, eine neue musikalische Veröffentlichung zu erstellen. Der Chor hat sich, auch durch die neue Chorleitung seit drei Jahren qualitativ stark verbessert und so sind die Sänger überzeugt, eine wirklich gelungene CD, nicht nur für die hiesige Region anbieten zu können.

Die Tonaufnahmen haben, wie Baumgarten berichtet, allen viel Freude bereitet und jeder, nicht nur die „musikalische Fakultät“ wie Akkordeon, Gitarre, Bass, Percussion sowie die Solo-



Für die neue CD stiegen die Sänger des Shanty-Chores Dümmersee in dieser Woche ins Schlicks großes Rundfahrtboot.

Foto: Peter

sänger haben ihr Bestes gegeben. Ein Tonstudio aus dem ostfriesischen Ostrhauderfehn mit modernstem technischen Equipment hat alle Aufnahmen an drei Tagen in Tiemanns Hotel in

Stemshorn erstellt

Es war im wahrsten Sinne des Wortes ein volles Programm, da die Aufnahmen an allen drei Tagen morgens um 10 Uhr begannen und sich zeitweise bis um 20 Uhr

hinzogen

Vor einer Woche bewertete der Chor die so genannte Mutter-CD wegen eines Qualitäts-Checks kritisch und beseitigte noch einige Fehler und Unzulänglichkeiten

Nach einer letzten Überprüfung wird die Gesamtauflage in Diepholz hergestellt

Schon jetzt freuen sich die Sänger um Chorleiter Peter Godek auf das Shantychor-Festival am Sonntag, 3. Au-

gust, neben dem Dümmer-Museum in Lembruch. Sieben Chöre werden dann zwischen 11 und 18 Uhr Proben ihres musikalischen Könnens geben